



Au cœur de la CRM



Actus terrain

Projets - Ateliers - Evènements

#Secours



Les secouristes de la CRM ont multiplié les **posts de secours** avec : les traditionnelles courses E-Prix et GPF1, le Water Safety Day, les jeux des Petits Etats à Andorre...



Et tout cet été une présence quotidienne au Larvotto pour assurer la sécurité sur la plage et sur les zones de promenade.



Le bilan GPF1

#8Mai



Vous avez été nombreux à participer à la **Journée Mondiale** de la Croix-Rouge qui avait pour thème l'humanité, une journée d'échanges et de partage. On se donne rendez-vous l'année prochaine ?

#Environnement

À l'occasion de la **journée de l'environnement**, la CRM a organisé plusieurs ateliers pour sensibiliser petits et grands à la protection de notre planète.



#Humanitaire

Le Monaco Collectif Humanitaire, une chaîne de solidarité incroyable pour les enfants atteints de pathologies cardiaques. Ireinna fait désormais partie des 447 enfants déjà opérés avec succès à Monaco. Merci à sa famille d'accueil Croix-Rouge 🙏



#International



4^e Atelier stratégique de la SHI 📋
L'occasion de dresser le bilan des 5 dernières années, définir les évolutions à prendre en compte et réactualiser la stratégie des 5 années à venir (2026-2030). Cette rencontre a réuni 14 participants, incluant les collaborateurs du siège de la CRM, ainsi que les Représentants Pays et Chefs de projet du Burkina Faso et de la Côte d'Ivoire.

Pêle-Mêle du mois



64^{ème} Festival de Télévision de Monte-Carlo : un Prix spécial CRM attribué au documentaire d'actualité « L'ange de Boutcha », qui met en valeur le courage d'un homme au service du principe de dignité, d'humanité et d'impartialité.





Faire un don

Contribuez directement à la réalisation de nos projets



Adhérer

Rejoignez nos équipes de bénévoles et entrez dans l'action



Se former

Les gestes qui sauvent, une formation ouverte à tous

L'agenda solidaire

Gala - 12 juillet Salle des Etoiles du Sporting

La 76^{ème} édition de cet événement caritatif, incontournable de l'été monégasque, sera marqué par un dîner sous les étoiles, par la prestigieuse tombola et, enfin, par le concert exceptionnel de l'icône britannique de la musique rock, Billy Idol.



Faites vivre la Croix-Rouge monégasque en suivant et en partageant les publications de notre site web et de nos réseaux sociaux !

CROIX-ROUGE MONÉGASQUE
27 boulevard de Suisse - 98000 Monaco - +377 97 97 68 00 - redcross@croix-rouge.mc
© 2025 Croix-Rouge monégasque / Gouvernement Princier / Philippe Fitte / F.Nebinger

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous recevez cet email car vous faites partie de la Croix-Rouge monégasque
[Se désinscrire](#)

